
Salzburger Landtag 

 

Mündliche Anfrage  

 

 

des Abg. Ing. Mag. Meisl an Landesrat Mag. Schnöll betreffend  

Beschwerden von Anrainern in St. Margarethen, Bad Vigaun 

 

 

Seit der Eröffnung der geänderten Straßenführung rund um den Bahnübergang Langwies 

gibt es Beschwerden von Anrainern in St. Margarethen. Die Bewohnerinnen und Bewohner 

klagen über übermäßigen und störenden Lichteinfall in ihre Häuser. Dem Vernehmen nach 

wurden Projekte ausgearbeitet um das Problem zu lösen. 

 

Ich stelle dazu gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

Mündliche Anfrage: 

 

1. Welche Maßnahmen bzw. Projekte wurden bisher ausgearbeitet und wie hoch wären 

die Kosten für dessen Umsetzung? 

2. Die Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

 

Salzburg, am 11. Dezember 2019 

 

 

Ing. Mag. Meisl eh.  

 


